Kurze Zusammenfassung des Vortrages

In den Euro-Peripheriestaaten ist die Schuldenkrise noch nicht vorbei. Das Vertrauen in die öffentlichen Schuldner hat deutlich gelitten. Wie ist die Situation in Deutschland? Wie funktioniert die Finanzierung der Kommunen? Wie sind die Haftungsmechanismen unterstaatlicher Stellen? Der Vortag ist eine informative Mischung aus gesetzlichem Hintergrund, Historie, geübte Praxis, Risikoeinschätzung und die Refinanzierung öffentlicher Kredite mit Hilfe von Pfandbriefen.

Kurzlebenslauf

Siegfried Schneider, geb. 1959, begann nach der Bankausbildung seine berufliche Laufbahn 1979 bei der DG HYP in der Kundenkreditabteilung. 1982 wechselte er, seinem Interessenschwerpunkt folgend, in die IT, in der er mehrere Großprojekte leitete. Seit 2001 ist Herr Schneider Bereichsleiter der Wertpapier- und Kreditbearbeitung, zu der auch die Marktfolge Kommunalkreditgeschäft gehört.